

公務員は誰のために働くの？知事のため or 府民のため？

一人ひとりを大切にする
教育をすすめる

府民の願いは子どもたちがしっかりと学力をつけ、ゆたかな人間として成長することです。大阪府の仕事は成長することです。大阪府の仕事は30人学級実施や学校耐震化、中学校給食実現、など教育条件を整備することです。



教育をよくしてほしい。
教育目標を知事が決めるなんておかしい。



府民のねがいは、
くらし・福祉・教育の充実です

2条例案に対し各界からの批判の声 声 声



教育をよくしてほしい。
教育目標を知事が決めるなんておかしい。



府民の声
この間2条例撤回を求めて府下各地で府民宣伝が行われ、その中で多くの府民が条例の中身を知り、声をあげています。

橋下さんの話を聞くと「政治は独裁」とのこと。
恐怖を感じる。

大阪都構想・2条例案より、
府民のくらしと雇用を
しっかり議論してほしいわ。



「百マス」計算で知られ、知事の強い要請で就任
大阪府教育委員 隕山 英男さん

この条例で大阪の教育がよくなるとは思えない。(条例が)最高法規ってなんですか。こんなもので先生のやる気があがりますか。学力があがりますか。

大阪市立大名誉教授 西谷 敏さん

厳罰主義で上司の命令絶対という条例案だ。イエスマントだけ残る。職場をうまく回そうと思えば、職員一人ひとりに住民の声を政策に反映させる喜びを与える気を引き出すことだ。

大阪弁護士会会長 中本 和洋さん
教育基本条例案は、憲法・地方教育行政組織法に違反。

大阪府教育長 中西 正人さん
教育基本条例案が直ちに実行されれば、大阪の教育は大混乱する。

日本ペンクラブ会長 浅田 次郎さん

この条例はまるで工場の品質管理です。教育の場に均質の教職員だけが残り、均質の子どもたちだけが育つてくることになります。果たしてそんなことで「常に世界の動向を注視しつつ、激化する国際競争に対応できる」人が育つでしょうか。